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SITZUNGSNIEDERSCHRIFT 
über die 24. Sitzung des Zweckverbandes Allianz „Thüringer Becken“ vom 24.09.2019 

Ort: Rathaus Sömmerda 
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
Sitzungsende: 18:25 Uhr 
Status: öffentlich/ nicht öffentlich 

 

S i t z u n g s t e i l n e h m e r   

Ralf Hauboldt, Bürgermeister Stadt Sömmerda 

Olaf Starroske, Bürgermeister Gemeinde Straußfurt 

Hendrik Blose, Bürgermeister Stadt Buttstädt 

Roman Zachar, Bürgermeister Stadt Kindelbrück 

Maik Eßer, VG-Vorsitzender Kindelbrück 

Beatrice Bostelmann, VG-Vorsitzende Straußfurt 

Julia Ansorg, Projektmanagerin und Kassenleiterin Zweckverband 

 

 

 

 

Hauboldt Ansorg 
Vorsitzender Schriftführerin 
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TAGESORDNUNG 

laut Einladung 

A) Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 21.08.2019 – öffentlicher Teil 

 
3. Bewegungsparcours in den Kommunen Buttstädt, Kindelbrück, Sömmerda und Straußfurt 

  Los 2: Lieferung und Montage Hinweisschilder 
  Vorlagen-Nummer: 010/2019 

 
4. Verschiedenes 

 
B) Nichtöffentlicher Teil 
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TAGESORDNUNG 

laut Beschluss zur Tagesordnung 

A) Öffentlicher Teil 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 
2. Bestätigung der Niederschrift vom 21.08.2019 – öffentlicher Teil 

 
 3. Vorhaben Bewegungsparcours 

3.1 Bestätigung einer überplanmäßigen Ausgabe 
 Vorlagen-Nummer: 013/2019 
3.2 Bewegungsparcours in den Kommunen Buttstädt, Kindelbrück, Sömmerda und Straußfurt 

  Los 2: Lieferung und Montage Hinweisschilder 
  Vorlagen-Nummer: 010/2019 

 
4. Verschiedenes 

 
B) Nichtöffentlicher Teil 
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A )  Ö f f e n t l i c h e  S i t z u n g  

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung  

 Der Verbandsvorsitzende, Herr Hauboldt, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er 
stellt fest, dass die Einladung mit Tagesordnung form- und fristgerecht zugestellt wurde.  
 
Er erläutert die Dringlichkeit der Tischvorlagen und teilt mit, dass zur Abstimmung der Allianz-
Olympiade der Kreissportbund eingeladen wurde. Leider ist heute kein Vertreter erschienen. 
 
Das Gremium signalisiert sein Einverständnis zur Aufnahme der neuen Tagesordnungspunkte.  
 
Da es keine weiteren Anmerkungen zur Tagesordnung gibt, lässt Herr Hauboldt über die 
geänderte Fassung abstimmen. 

 Abstimmungsergebnis:  
 Gesetzliche Mitgliederanzahl 4 
 Anwesende Mitglieder 4 
 Ja-Stimmen 12 
 Nein-Stimmen 0 
 Stimmenthaltungen 0 
 Befangene Mitglieder 0 

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift vom 21.08.2019 – öffentlicher Teil  

Die Niederschrift wird wie vorgelegt bestätigt. 

 Abstimmungsergebnis:  
 Gesetzliche Mitgliederanzahl 4 
 Anwesende Mitglieder 4 
 Ja-Stimmen 12 
 Nein-Stimmen 0 
 Stimmenthaltungen 0 
 Befangene Mitglieder 0 

 

TOP 3 Vorhaben Bewegungsparcours 

Der Verbandsvorsitzende und die Projektmanagerin erläutern die folgenden Beschlussvorlagen. 
 
Frau Ansorg teilt mit, dass Mittelabruf für die bereits zugesagten Fördermittel erfolgt, um die 
anstehenden Teilrechnungen zu begleichen. Sie werde nun auch die Umlagebescheide 
fertigstellen. Man gehe davon aus, dass die Mehrkosten, die aufgrund der anzupassenden 
Mengen der Bodenbeläge wegen der neuen Geräte anfallen, nur gering ausfallen und daher 
durch die Kommunen zu leisten sind. Das haben die ersten Berechnungen ergeben. Sie berichtet 
von der Abstimmung mit dem TMIL. Sie werde nun auf Grundlage der Ausschreibungsergebnisse 
den Antrag auf Nachförderung stellen. 

TOP 3.1 Bestätigung einer überplanmäßigen Ausgabe 
Vorlagen-Nummer: 013/2019  

 Abstimmungsergebnis:  
 Gesetzliche Mitgliederanzahl 4 
 Anwesende Mitglieder 4 
 Ja-Stimmen 12 
 Nein-Stimmen 0 
 Stimmenthaltungen 0 
 Befangene Mitglieder 0 
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TOP 3.2 Bewegungsparcours in den Kommunen Buttstädt, Kindelbrück, Sömmerda und Straußfurt 
Los 2: Lieferung und Montage Hinweisschilder 
Vorlagen-Nummer: 010/2019 

 Abstimmungsergebnis:  
 Gesetzliche Mitgliederanzahl 4 
 Anwesende Mitglieder 4 
 Ja-Stimmen 12 
 Nein-Stimmen 0 
 Stimmenthaltungen 0 
 Befangene Mitglieder 0 

TOP 4 Verschiedenes 
 
Herr Zachar erkundigt sich nach der Entscheidung zu den Kalendern. 
 
Herr Hauboldt teilt mit, dass Mittel zur Erstellung eines Kalenders für 2021 in den Haushalt 
2020 in der gleichen Höhe wie 2017 eingestellt werden. 
 
Da es keine weiteren Wortmeldungen gibt, schließt der Verbandsvorsitzende den öffentlichen 
Teil der Sitzung. 

 


